

«Fab Lab» : l'atelier associatif du futur

Publié le 02/01/2015 à 03:51

Cintegabelle (31)



«Fab Lab» réduit de l'anglais «Fabrication Laboratory» est un atelier associatif basé sur le sud de la Haute-Garonne et le Val d'Ariège, basé à **Cintegabelle**, salle des fêtes Georges Bouffil. Peu connus encore sur le territoire, ces précurseurs de l'innovation au nombre de neuf se sont fait connaître par une communication de proximité et se sont présentés lors du marché de Noël.

Arnaud Boudou, président, Magali Boudou, secrétaire, Florian Trincal constituent le bureau. Le fil plastique, blanc, noir ou translucide est entraîné par imprimante 3d qui le fait fondre par sa tête chauffante. Le dépôt s'effectue couche par couche, par un stylo 3d. De nombreux objets s'exposent dans l'atelier : figurine, tour Eiffel, sapin, petits animaux, équerres d'étagère. Le matériel sur place est mis à disposition dans un esprit de partage des compétences et des connaissances. Comme le suggère Arnaud Boudou «L'idée est que le demandeur crée sa propre pièce et s'approprié la procédure de A à Z avec notre accompagnement.»

Le local prêté par la municipalité est ouvert à tous les mercredis de 19 h 30 à 21 heures et le samedi de 14 heures à 18 heures Renseignements : www.fablab-sud31.fr